

Colegios, universidad y empresa, representados en el nuevo Consejo Asesor de Sanidad

La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, ha presidido este lunes la constitución del Consejo Asesor de Sanidad, un órgano consultivo en el que participan 35 expertos del ámbito sanitario (médicos, científicos, enfermeros, economistas, etc.), de reconocido prestigio, que colaborarán en la toma de decisiones, aportando propuestas desde las perspectivas científica, ética, económica y social.

Madrid 02/10/2012, Redacción

El Consejo se reunirá en pleno al menos cada seis meses. Su prioridad serán los informes que les requiera la ministra, pero también abordará el estudio de una serie de materias relevantes para el sector. Estos trabajos se desarrollarán, entre otros, en los siguientes ámbitos:

Planificación y sostenibilidad. Se abordará el estudio de prioridades asistenciales a medio y largo plazo, entiendo en cuenta factores como la evolución del gasto sanitario, el envejecimiento, la cronicidad y la investigación biomédica.

Recursos humanos. Se analizará la adecuación entre el número y distribución de los profesionales sanitarios, las necesidades y el modelo asistencial. Asimismo, se valorarán factores que contribuyan al desarrollo profesional y al reconocimiento social del personal sanitario.

Calidad, innovación e investigación. Se estudiarán los nuevos modelos de gestión, así como la integración de niveles asistenciales, la desburocratización y la extensión de las nuevas tecnologías.

Promoción de la salud. Se propondrán medidas destinadas a la prevención de enfermedades y de fomento de la educación y de los hábitos saludables, sin descuidar otros aspectos de la salud pública, como el medio ambiente laboral, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ahorrar en el gasto asistencial.

Atención Sociosanitaria. Se harán propuestas para llevar a la práctica la coordinación de los servicios sanitarios y sociales, evitando improvisaciones y garantizando la continuidad asistencial.

Listado de miembros del Consejo Asesor

PRESIDENTE:

Joan Rodés Teixidor. Director del Instituto de Investigaciones Sanitarias Centre Esther Koplowitz.

VICEPRESIDENTE:

Julio Sánchez Fierro. Ex subsecretario de Sanidad y miembro de la Asociación Española de Derecho Sanitario.

VOCALES:

Investigación médica:

Carlos Alonso Bedate (Investigación médica). Profesor del Centro de Biología Molecular del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Medicina clínica:

José A. Castillo Sánchez. Catedrático de Neurología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela.

Valentín Cuervas-Mons Martínez. Catedrático del Departamento de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Ángel Carracedo. Catedrático de Medicina Legal de la Universidad de Santiago de Compostela.

Víctor Pérez Díaz. Presidente de Analistas Socio-Poíticos

Jesús San Miguel. Catedrático de Oncohematología. Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca.

Alfonso Castro Beiras. Director del Área del Corazón del Complejo Hospitalario Juan Canalejo de A Coruña.

Ignacio Burgos. Especialista en Medicina de Familia y Comunitaria y en Medicina Interna.



José Luis Puerta López-Cózar. Servicio Madrileño de Salud.

Josep Taberner. Director médico del Instituto Oncológico Baselga del Hospital Quirón de Barcelona.

Miguel Martín Jiménez. Jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Gregorio Marañón de Madrid.

Enfermería clínica:

Mercedes Carreras. Subdirectora de Desenvolvimiento y Seguridad del Sergas.

Pilar Fernández Fernández. Vicepresidenta del Consejo General de Enfermería.

Farmacia y Farmacología:

María José Alonso. Catedrática de Farmacia Hospitalaria de la Universidad de Santiago de Compostela.

Francisco Zaragoza García. Catedrático de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá de Henares.

Bioética:

Adela Cortina Orts. Catedrática de Ética y Filosofía Política de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Valencia.

Bioquímica:

Federico Mayor Menéndez. Catedrático de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad Autónoma de Madrid.

Economía de la salud:

Juan Iranzo Martín. Presidente del Colegio de Economistas de Madrid.

Guillem López Casanovas. Catedrático de Economía Aplicada de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona.

Agentes sociales:

Miguel Ángel Guzmán. Director de Organización y Red Mutua Universal.

Comunicación:

Bartolomé Beltrán. Dirección de Prevención y Servicios Médicos de Antena 3 TV.

Presidentes de los Consejos Generales:

Juan José Rodríguez Sendín. Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (OMC).

Carmen Peña López. Presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.

Máximo González Jurado. Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Enfermería.

Juan José Badiola Díez. Presidente del Consejo General de Colegios Veterinarios de España.

Alfonso Villa Vigil. Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Odontólogos y Estomatólogos.

José Antonio Martín Urrialde. Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Fisioterapeutas.

Antoni Zarpadiel Palenzuela. Decano presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Químicos.

Sanidad privada:

Juan Abarca Cidón. Abogado y doctor en Medicina.

Otros vocales:

Alfonso Moreno González. Presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud.

Carlos González Villardel. Presidente del Colegio Oficial de Médicos de Sevilla

Alejandro Toledo Noguera. Presidente de Alianza de pacientes.

Diego Murillo Carrasco. Presidente de la Agrupación Mutual Aseguradora (AMA).